
 

ACTA Nro. 914/2025 

En la Ciudad de Buenos Aires a los 11 días del mes de junio de 2025, siendo las 09.30 horas, se reúne la Comisión Directiva 

en la sede social de Asociación Argentina de Agentes de Carga Internacional conforme Art 57 del Estatuto Social, RG IGJ 15/2024 

y 003/2024, con las previsiones de la RG IGJ 017/2022, y Art. 158 del Código Civil y Comercial de la Nación. - 

Se encuentran presentes los siguientes miembros: German Raña Presidente, Veronica Mairosser Tesorera,  Oreste Pertusi 

Pro tesorero,  Jorge Gillman Vocal titular 2º Eduardo Petetta Secretario  

Toma la palabra la Secretaría  y manifiesta que la presente reunión se encuentra en tiempo y forma conforme al Art 56 del 

Estatuto Social, por ende, invita a la Presidencia a cumplir con sus facultades estatutarias. – 

Se deja constancia que se encuentran invitados a participar, Graciela Rossi Revisor cuentas suplente, German Sagel Vocal 

suplente 2º, Alejandro Castagnolo Vocal Suplente 1º, Mariano Cura Suaya Revisor de Cuentas Suplente,  

En primer orden se comunica que por políticas de transparencia o instrumentos que hacen otras Entidades, de puertas 

abiertas, se informa que se habilita un canal electrónico (Plataforma Zoom) para que aquellas asociadas/os puedan observar el 

desarrollo de la presente reunión de esta Comisión. - Que en este acto le damos la bienvenida y la plataforma registra 20 Asociados 

presentes. - Nos llena de orgullo dicha participación. -  

Toma la palabra la secretaria y da comienzo la reunión para abordar los temas competentes al día de la fecha: 

La Secretaría pone en conocimiento la lectura al acta de la reunión anterior. 

 

1- ENTRANTES 

A) Mesa de trabajo aduana “Eliminación carpetas rosa martes 03/06/2025 

El presidente Sr. German Raña expuso ante los socios de la AAACI que participó de una mesa de trabajo en la Aduana Argentina, 

dando las siguientes referencias: 

Se vvolvió a reclamar la eliminación de la presentación física del OM 744/2 (Carpeta Rosa), aclarando que tomó la palabra el director 

general Sr. Andres Velis quien confirmo que durante el presente mes se eliminará la presentación física del antes mencionado 

tomando como base la Res. Gral. 4915/2021 con las siguientes modificaciones. 

ARTÍCULO 1°.-  En lugar de ser optativo, será obligatorio la presentación digital. 

ARTÍCULO 5°.- En lugar de que el paso de estado registrado a estado presentado deba hacerse por parte del servicio aduanero y 

en un plazo máximo de 24 Hs el mismo será de forma automática con un plazo de 3 horas desde la registración, si en este plazo no 

hay ningún bloqueo por parte del servicio aduanero el MANI pasara automáticamente a estado presentado. 

Aclaro que la AAACI seguirá en contacto con las autoridades aduaneras y ni bien haya alguna novedad al respecto se las 

comunicaremos a los socios 

Luego comento que por su parte CADEFIP- Cámara de Depósitos Fiscales Privados hablo sobre Criterios y Procedimientos de 

Pesaje de Contenedores en Terminales Portuarias referenciando lo siguiente: 

Se han detectado inconsistencias en los procedimientos de pesaje de contenedores en distintas terminales del puerto, hay terminales 

que realizan el pesaje de contenedores y notifican dicha información a los interesados. Sin embargo, hay otras que no informan los 

resultados del pesaje, generando incertidumbre operativa. Además, existen diferencias de criterios sobre cuándo y cómo se debe 

realizar el pesaje, lo que genera extra-costos por demoras de transporte terrestre y estacionamiento en terminal. 

Otros de los temas expuestos por esta cámara fue que en T4, cuando un traslado involucra más de un contenedor, es obligatorio 

coordinar todos los contenedores dentro de un mismo turno operativo. La Aduana no permite la salida al depósito fiscal de ninguno 

de los contenedores hasta que todos hayan sido cargados, aclarando que hay situaciones similares en Exolgan y TRP sí la aduana 

requiriese realizar pesaje 

 

CONCLUSIÓN: los presentes agradecen por la puesta de conocimiento. Y asimismo agradecen la gestión de esta Comisión en 

resolver inconvenientes de gestiones al objeto social que nos une como bien común. –  

 



 

B) Charla Informativa Gratuita por Zoom (Webinar) sobre BATERÍAS DE ION SODIO POR VÍA AÉREA, que se llevará a cabo 

el 18 de junio de 2025, de 10:00hs a 11:30 hs 

El presidente Sr. German Raña expuso ante los socios de la AAACI que se llevara a cabo una charla sobre baterías de Ion sodio 

por vía aérea el día 18 de junio de 2025 de 10:00hs a 11:30 hs, gratuita y por modalidad zoom 

CONCLUSIÓN: los presentes agradecen por la puesta de conocimiento y celebran estas capacitaciones en materia de 

actualizaciones. -   

C) Charla Neurociencia AAACI 

El presidente Sr. German Raña expuso ante los socios de la AAACI que se dictó el día 29 de mayo a las 10:00 hs  en las instalaciones 

de la AAACI una charla, la cual el tema a tratar fue la Neurociencia. Esta charla se hizo sin costo para los socios. El profesor fue el 

Sr Guillermo Fischer, y aclaró la intención de la AAACI de promover este tipo acontecimiento 

 

CONCLUSIÓN: los presentes agradecen por la puesta de conocimiento y celebran estas capacitaciones en materia de 

actualizaciones. -   

 

D) Baja del padrón de socios  

El presidente Sr. German Raña comunica que ha recibido por parte del socio y así lo he verificado que WHITE PANTHERS SRL 

nos ha comunicado que dicha firma ha dejado de ser socio de la AAACI.-  Asimismo se verificó si debía cuotas sociales y las mismas 

estaban al día. - Se pone a consideración de los presentes. - 

CONCLUSIÓN: los presentes aprueban en forma unánime la baja como asociado atento de haber perdido el objeto social principal 

para ser miembro de esta Entidad. - Se pone en conocimiento que el padrón llega a 309 asociados. -  

 

E) Alta en el padrón de socios  

El presidente Sr. German Raña comunica que se han presentado la solicitud de los nuevos asociados las siguientes personas 

jurídicas¨: 

LOGINET (Lnet S, A,) representada por Magdalena Fernandez Cutiellos 

LOGISTIC CONSULTING GROUP SRL representada por De la Serna Enrique 

Se deja constancia que se han realizado las verificaciones y los presentes reúnen los requisitos. - Se pone a consideración de los 

presentes. -  

CONCLUSIÓN: los presentes aprueban en forma unánime las altas como nuevos asociados, se realicen las comunicaciones de 

rigor y se pone en conocimiento que el padrón llega a 311 asociados. - 

 

 

Toma la palabra la Secretaría, no habiendo otros temas a tratar, informa que la reunión se encuentra lista para su cierre. – 

La Presidencia manifiesta, el agradecimiento por la presencia, indica que la Secretaría proceda conforme al Estatuto a 

trasladar lo aquí abordado en el Libro de Actas, que se dé a conocer y/o se informe a las /los Asociadas/os lo aquí expuesto. Se les 

notifica a los presentes, que la próxima reunión será el 25 de junio de 2025 en esta misma sede social. - Procédase a su 

comunicación, transcripción y publicación respectiva. –  

 

 

   

                    Eduardo Petetta                                                     German Raña 

                        Secretario                                                            Presidente 


